

Kurhaus Zentrum Elisabeth Walchwil

Im Zentrum Elisabeth können sie als Gast auf Wunsch oder nach ärztlicher Verordnung unsere physikalischen Behandlungen und Betreuung in Anspruch nehmen.

Ebenso behandeln wir Sie als Patienten, wenn Sie nach einem Spitalaufenthalt eine Rehabilitation oder Nachbetreuung brauchen.

Unsere medizinischen Schwerpunkte teilen sich in drei Bereiche.

- 1. Prävention – Vorbeugung**
- 2. Kuration – Behandlung**
- 3. Rehabilitation – Wiederherstellung**



1995 wurde mit der Gründung des Vereins Zentrum Elisabeth (Trägerschaft) der Grundstein zu unserem rollstuhlgängigen Erholungshaus für chronisch-neurologisch Erkrankte, insbesondere für Multiple Sklerose-Betroffene, gelegt.

Mit der Eröffnung des Zentrums im Herbst 1998 konnte ein langjähriges Anliegen von MS-Betroffenen nach einem pflegeunterstützten Erholungsort erfüllt werden.

Das Zentrum ist als 3-Sterne-Hotel klassifiziert und umfasst eine Landfläche von gut 14'000 m². Es befindet sich an erhöhter

Lage (650 m.ü.M.) in Walchwil am Zugersee, inmitten einer gepflegten Garten- und Parkanlage und umgeben von herrlichen Wäldern und Wiesen. Die gesunde Luft und das milde Klima geben dem idyllischen Ort den Beinamen «Zugerisches Nizza».

Was für nicht behinderte Menschen ein normales Hotel mit seinem Wellness und SPA-Bereich ist, ist für MS-Betroffene das Zentrum mit seinen spezifischen Einrichtungen, die sich am «Krankheitsbild MS» orientieren.

Das Zentrum ist vom Konkordat Schweizerischer Krankenkassen (KSK) als Erholungshaus resp. als ärztlich geleitete Kuranstalt anerkannt.

www.zentrum-elisabeth.ch

kontakt@zentrum-elisabeth.ch